

Debaten en ONU sobre privacidad de plataformas de internet



N.Unidas, 4 abr (RHC-PL) La mayoría de los países permanecen hoy sin estar preparados para la economía digital, como demostraron recientes revelaciones de que una firma de datos políticos obtenía información de millones de usuarios de Facebook sin su consentimiento.

Así dijo el secretario general de la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad), Mukhisa Kituyi, tras conocer el caso y expresó también serias preocupaciones sobre la privacidad en Internet.

El crecimiento de usuarios de la red de redes está en auge, ahora más personas que nunca compran bienes y servicios en línea y la protección de su información debe ser prioridad, añadió.

Alrededor del 90 por ciento de los nuevos usuarios de Internet de los últimos cinco años viven en naciones en vías de desarrollo, de las cuales casi la mitad carecen de legislación para proteger su privacidad, indicó el jefe de la Unctad.

‘Sabemos que la economía digital puede traer grandes beneficios a los países en desarrollo, pero debemos abordar algunas cuestiones críticas para garantizar que la digitalización nos lleve al futuro que queremos’, apuntó.

Kituyi destacó las bondades del comercio electrónico global y consideró que es vital no dejar a nadie atrás en el disfrute de esos beneficios.

Próximamente se celebrará en la sede de ONU en Ginebra la Semana de Comercio Electrónico, foro para que los gobiernos, el sector privado, los bancos de desarrollo, el mundo académico y la sociedad civil debatan sobre oportunidades y desafíos de la economía digital.

El evento, del 16 al 20 de abril, tendrá como tema principal: ‘Dimensiones del desarrollo en plataformas digitales’ y abarcará diálogos de alto nivel al respecto.

La Semana de Comercio Electrónico incluirá eventos sobre identidades digitales, protección de consumidores en línea, tecnologías blockchain (base de datos distribuida, formada por cadenas de bloques diseñadas para evitar su modificación) y el papel de los bancos regionales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159148-debaten-en-onu-sobre-privacidad-de-plataformas-de-internet>



Radio Habana Cuba